



24/SVV/0235

Antrag
öffentlich

Begrünung der Mauer vor dem Mercure mit Efeu

<i>Einreicher:</i> Fraktion Mitten in Potsdam	<i>Datum</i> 20.02.2024
--	----------------------------

<i>geplante Sitzungstermine</i>	<i>Gremium</i>	<i>Zuständigkeit</i>
06.03.2024	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	Entscheidung
21.03.2024	Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität	Vorberatung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zusammen mit dem Grünflächenamt zu veranlassen, dass die Mauer vor dem Hotel Mercure am Beginn der Zufahrt zur Langen Brücke mit Efeu begrünt wird.

Begründung:

Die Begrünung an dieser Stelle würde der Breiten Straße und der Umgebung schon ein wenig von der Betonanmutung nehmen und einen ersten Ansatz zur einer sowohl ökologisch, als auch ästhetisch viel günstigeren Anmutung geben.

Der Wasserabfluss, der von der Stadtverwaltung angeführt wurde, als Begründung für eine Ablehnung der Bepflanzung, betrifft nicht die ganze Fläche.

Links von der Treppe ist kein Abfluss. Es müssten lediglich dort 5-6 kleine Quadrate (15X15 cm) Versiegelung von der Stadt freigelegt werden. Die Bürgerinitiative Mitteschön würde sich sogar um die Bepflanzung und Pflege kümmern. Efeu ist eine schnell wachsende Pflanze, die kaum Pflege braucht.

Hier kann man mit wenig Aufwand einen großen positiven Effekt erreichen.

Herr Daniel Schmidt vom Mercure begrüßt den Vorschlag.

Anlagen:

1 Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich